Madame, Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je vous fais part de mes inquiétudes concernant ce projet de parc éolien.

En effet, notre hameau est déjà fortement impacté visuellement par les éoliennes.

Quand j'ai travaillé à l'Office de tourisme d'Orgeres en Beauce, je faisais la promotion de ce territoire aux paysages si typiques que j'aime. Cependant, au fur et à mesure que ce type de projet éolien se monte, le paysage perd toute son histoire et ses caractéristiques. Il s'en trouve défiguré. D'autre part, les éoliennes déjà présentes près de mon lieu d'habitation sont très proches, trop sans doute car nous les entendons souvent la journée. La nuit, en été, quand il fait très chaud nous devons fermer nos fenêtres à cause du bruit qu'elles font...

Je m'interroge alors sur les effets négatifs possibles sur la santé ? Car les nuisances sonores sont réelles et constantes.

Pourquoi construire des parcs si proches de nos hameaux, au risque en plus, de les encercler ? J'ai fait le choix de vivre à la campagne au calme, au plus près de la nature, au milieu des champs mais plus les années passent et plus mon paysage devient bétonné et cela m'attriste.

Merci de m'avoir lue. Cordialement